

EVELYN MARÍA VÁSQUEZ MENDOZA
Decana

La Facultad de Enfermería como unidad académica de la Universidad Nacional de Colombia, estudia y analiza los problemas nacionales en el campo de la salud desde las perspectiva del cuidado, asimila críticamente y crea conocimiento que contribuye a fortalecer la conceptualización y la acción disciplinar y la interacción con otras disciplinas y profesiones para un acercamiento integral al análisis y la intervención en situaciones relacionadas con la salud y la vida.

Desde la concepción de la investigación como una creación autónoma original que responde a problemáticas definidas y que es objeto de confrontación y contrastación con los pares a través de procesos de socialización, la publicación de los hallazgos de los proyectos es un componente fundamental de la política de la Facultad de dar a conocer a la comunidad académica y a la sociedad los resultados del trabajo investigativo de sus profesores y estudiantes.

En el siglo XXI la investigación es una condición fundamental para la viabilidad y la oportunidad de inserción de los países en el contexto universal. La

investigación es consubstancial a la academia, pero requiere de condiciones que deben cumplirse para lograr su meta primordial: articularse al conocimiento nacional e internacional y proponer alternativas a la sociedad para la solución de problemas multidimensionales y complejos.

En nuestra institución, la investigación depende fuertemente de los recursos financieros de orden público y privado nacional e internacional, razón por la cual la investigación debe estar integrada a las demandas sociales por cuanto se requiere dar cuenta a la sociedad de la inversión cabal de los recursos en proyectos que respondan con calidad y pertinencia a sus necesidades.

La Facultad debe continuar incursionando y aumentando su incursión en la investigación a partir de sus fortalezas reflejadas en los grupos de investigación reconocidos por Colciencias y a generar nuevos grupos tanto disciplinares como interdisciplinares para contribuir como siempre lo ha hecho a la construcción de una sociedad más justa, equitativa y saludable para todos los ciudadanos.